
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht 
in der Gemeinderatssitzung vom 14. November 2013 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.11.2013 
 
 

Betreff: Installierung eines „Kreativwirtschafts“-Beirats 
                 Fragestunde 
 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 
 

Sie haben Ende letzter Woche in einem Artikel der „Kleinen Zeitung“ verlautbart, dass die 
Stadt Graz im kommenden Jahr die Summe von € 700.000 der „City of Design“ zukommen 
lassen wollen. Sie sagen zwar, es solle „für die ganze Kreativwirtschaft“ sein, lassen aber eine 
Stellungnahme betreffend Aufteilung dieser Geldmittel vermissen. Darüber hinaus teilen Sie 
mit, dass Sie einen neuen Beirat sowie ein neues Management installieren werden. 
 
Da sich mir nun die Frage nach der Zusammensetzung dieses Beirates aufdrängt, richte ich 
an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Wie soll sich der von Ihnen geplante Beirat zusammensetzen? 


